



多度志の子

《学校教育目標》

『自ら学び たくましく生きぬく 子ども』

○自ら学び 最後までやりとげる子ども（知）

○よさを認め合い、助け合う子ども（徳）

○進んで体をきたえ、健康や安全に気をつける子ども（体）

【発行日】 令和6年（2024年）7月24日

重点目標 主体性が見える 多度志の子 ～すべての大人を巻き込んで～

健康で安全な夏休みを

校長 木村 一典

明日から夏休みです。保護者の皆様におかれましては、4月より入学または進級したお子さんの姿を今どのように感じているのでしょうか。「言われなくても○○するようになった。自分の力で○○できるようになった。一方、何度言ったらわかるのやら……。いつになったら○○するようになるのやら……。」一長一短あることと思いますが、私たち教職員間でも毎日のように子どもたちのちょっとした変容を話題にし、新たな発見（良さ）や課題（問題）を共有し、見守り育んできました。子どもの成長は、日進月歩とはいきませんが、夏休み明けも風通しの良い学校づくりに努め、ご家庭と連携を図りながら教育活動を推進してまいりますので、変わらぬご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

さて、長期休業に入る度に気になってしまうのが、子どもたちの安全です。学校では、夏休みの生活のきまりについて指導はしますが、夏休みに入ってしまうと子どもは解放感からか学校で確認したはずのきまりをつい忘れがちになります。ですから、ぜひ、ご家庭でもお子さんと生活ルールを今一度話し合い、我が子だからこそついしてしまいがちなことを親の目線からご指導いただくとありがたいです。明日からの25日間、交通事故や水難事故、病気や大怪我、そして、夏休み特有の熱中症等になることなく健康で安全な日々を送ってほしいものです。

また、意外と盲点となるのが、子どもが扱う携帯やパソコンによるネットトラブルです。しかも、年々、トラブルに巻き込まれる低年齢化が進んでいることに加えて、都会や田舎といった地域性に関係なくどこにでも起こり得ます。お子さんが自由に使える携帯やパソコンを与えているご家庭においては、本人がどのようなアプリでどんなことをしているのか、誰とどのような通信を行っているのか、ゲームに課金をしているのか、個人情報や漏らしたりしていないかなどの実情を把握していただきたいと思います。ネットトラブルのほとんどは、親の知らないところで発生しているのが現実ですので、こちらについてもご指導のほどお願いいたします。

今回は、お願いばかりのおたよりになってしまいました。休み明け誰一人とも欠席することなく全員が元気に笑顔で夏季休業後集會に揃うよう願っております。それでは、子どもたちはもちろんのこと保護者の皆様におかれましては素敵な夏をお過ごしください。

ご協力ありがとうございました

7月期学校評価に関する保護者アンケートへご回答くださりありがとうございました。アンケート結果による分析・考察につきましては、本紙8月発行の中でお知らせいたします。併せて、年2回のアンケート以外に、今年度は本紙裏面にありますQRコードを読み取っていただくと保護者の皆様からの声を自由に学校に発信することができますので、学校に対する意見・要望・質問・感想等をどしどし気楽にお寄せください。



旭山動物園を見学してきました

先月28日に1年生から4年生の見学旅行を実施しました。当日は、2年前と同じく気温が上昇し大変暑い中、旭川市の旭山動物園へ行ってきました。現地では、事前に1・2年生は生活科で、3・4年生は総合的な学習（TC タイム）で準備してきたことを目・耳・鼻・手などを使って探求しました。見学旅行後は、1・2年生は、国語で見学したことを作文にしたり、図工で模造紙いっぱい絵を描いたりして振り返りました。また、3・4年生は、引き続き TC タイムの時間に調べた動物のことについて、12月14日に予定している「TC タイム発表会」に向けて取り組んでいます。何はともあれ、暑い中、体調を崩すことなく無事に見学旅行が終了することができました。

なお、5・6年生は、8月28・29日の北新小との合同修学旅行に向けて、今月、合同事前学習を終えたところです。小樽市内の自主研修やラフティングなど待ち遠しいですね。



予告! 1日防災学校について

今年度、本校の重点である「地域に開かれた学校」づくりの実現に向けて、学校運営協議会を軸とした「1日防災学校」の取組を進めています。先日おこなわれた第2回学校運営協議会では、実施計画や当日の具体的なイメージを委員のみなさんと共有したところです。そのなかで、今回の目玉は何と言っても、多度志地区の地域住民の方々（今、まさにこの学校だよりを読んでいただいている皆様）と協働して、本企画を成功させることを確認いたしました。

では、地域住民の皆様は、いったいどのようなことをすればいいのか？と疑問に思われる方もいるとお察しいたしますが、それは、「多度志小学校の体育館へ足を運ぶ」だけです。そして、子どもたちと一緒に避難所を開設し、実際に災害が起きた場合を想定して、避難所生活を体験していただきたいと考えております。

つきましては、今後、学校運営協議会よりご案内文書の配布等あると思いますが、9月3日(火)の午前10時半から午後12時ぐらいの時間帯に本校体育館にお集まりいただくと幸いです。どうかご協力のほどよろしくお願いいたします。

時間講師のご紹介です

篠原 豊子です。
よろしくお願いいたします。

今年の3月まで音江小学校に勤務していました。ご縁があって三上先生がお休みの間、1、2年生の国語と算数などを教えることになりました。

趣味は、お菓子作りです。歌を歌うことも大好きです。今年は、花壇や野菜の畑作りも頑張っています。

元気のよい子どもたちのパワーに負けなように頑張ります。

よろしくお願いいたします。

8月13日～15日誰もいません

夏季休業中のこの期間は、全道統一学校閉庁日のため、本校教職員は出勤しません。この期間に、緊急に担任や学校に連絡を入れなければならない事案が発生した場合は、本日のテトルをご覧くださいご確認くださりますようお願いいたします。

8月の行事予定

8月10日(土) 育成協議会社会見学	21日(水) B日課(市教育振興会のため)
11日(日) 山の日	22日(木) 市P連第2回常任委員会
12日(月) 振替休日	26日(月) 委員会⑤
13日(火) 学校閉庁日～15日	27日(火) アウトリーチ(3～4校時)
19日(月) 夏季休業後集会	28日(水) 北新小合同修学旅行～29日
20日(火) 水泳学習①	30日(金) 5・6年振替休業

